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文娱

黄晓明也将离开华谊？宣传人员称：

合同已到期，去留未定

张国荣初恋女友曝光
本报讯 日前，张国荣

的初恋女友遭媒体曝光。张

国荣在1983年时，因拍摄电

视剧《对对糊》认识了模特
出身的倪诗蓓，他与倪诗蓓

两情相悦，在媒体眼中更是

一对金童玉女，但经过两年

的恋爱却无疾而终，随后倪

诗蓓签约一家台湾经纪公

司远走他乡。 (新新)

王旭东向济南市图书馆赠书
本报讯(记者 霍晓蕙)

9月15日下午，王旭东教

授向济南市图书馆捐赠了

他的多部画集，当日举行了

隆重的捐赠仪式。

王旭东教授从艺五十

年来在国内外出版图书多

种，这次捐赠的图书包括澳

大利亚出版的《21世纪艺术

大师——— 王旭东》，中国香
港出版的《王旭东画集》、

《中国山水画技法》(中日文

版)与内地出版的《名家经

典——— 王旭东画集》。

王旭东教授1938年出

生于山东龙口市，1961年毕

业于哈尔滨艺术学院，历任

吉林省艺术馆、吉林省出版

社美术编辑，山东艺术学院

国画教研室主任、教授，中

国民族艺术家协会副主席，

中国美术家协会会员，美国

亚洲艺术家协会名誉会长

等职位。

另悉，《青未了——— 王

旭东教授从艺50周年书画

展 》暨《 2 1 世 纪 艺 术 大
师——— 王旭东》首发式将于
9月19日上午在山东省美术

馆举行。

《无名高地》剧组进山艺
本报讯(记者 霍晓蕙)

9月14日，20集电视连续

剧《无名高地》剧组来到山

东艺术学院长清校区，进行

部分场景的拍摄。

《无名高地》由解放

军总政治部与解放军艺
术学院联合摄制，是一部

青春励志剧。该剧将镜头

对准了上世纪八九十年

代成长起来的新一代军

人，展现了他们如何在老

一代英雄战士的精神鼓

舞和实际行动的感召下，

立志成才的故事。这次来

到山东艺术学院拍摄的
正是他们入伍前发生在

校园里的故事。

电影文化放映周启动
本报讯 (记者 倪自

放 ) 山东奥卡新世纪电

影院线将于9月22日至28

日在济南新世纪电影城济
南市区各店举办“相约文

博会——— 电影文化放映

周”活动。活动期间将展映

《唐山大地震》、《山楂树之

恋》、《虎王归来》、《剑雨》、

《全城戒备》等优秀影片，

《玩酷青春》、《西域传奇》、

《一只狗的大学时光》等影

片，也将会在活动期间继
续上映。

宋祖英要与苏有朋共唱“情歌”
本报讯 (记者 倪自

放 )由江平执导，苏有朋、

居文沛主演的影片《康定

情歌》将于10月在全国各

大院线上映，此番这一部

情歌传奇邀请到民歌天
后宋祖英和片中主演苏

有朋混搭演绎影片主题

曲。

影片《康定情歌》讲述

了两代汉藏同胞跨越了60

年的爱情故事，而穿插在整

部影片中的经典歌舞，将观

众耳熟能详的《康定情歌》

演绎出了令人惊喜的各个

版本。

本报讯 2010年MTV

音乐录影带大奖颁奖礼坐拥

了1140万观众的收视率，比

去年增长了27个百分点，而

在网上观看直播的观众也比

去年增长了33%，创下史上

最好的收视成绩，只因为一
个人和一条裙，当然就是

Lady Gaga和她的“烤肉

裙”。

跟以前一样，L a d y
Gaga的衣着又引起了很多

人的质疑。但更多人的疑问

是：这条裙到底是不是用真

肉做的？如果是真肉是什么

样的肉？肉是从哪儿来的？如

何才能把大块的肉裁成裙？

不会滴血吗？不会臭吗？前日

这条裙的设计师弗朗科·费尔

南德斯证实，这条裙确实是用

真的牛肉做成，并对大众关心

的话题一一做了解答。

“烤肉裙”设计灵感从
哪里来的？

当时与Lady Gaga的时

尚顾问尼科拉·佛米切蒂联

系，他们为日本版《Vogue》

拍了一组比基尼也是用牛肉

做的，他们告诉我主礼服想

继续用牛肉来做，然后我就

照他们的要求做了。

用什么样的肉制成的？

在阿根廷这种肉被称

作matambre，在我常去的

肉店买的，我还要想法给

店主弄张签名照。至于买

了多少肉。我觉得可能超

过50磅(约45斤)，这会不会

太多了点？

这条裙到底有多重？

真的是相当重，她当晚

穿的三条裙中这条最不舒

服。我猜那条裙可能有40磅

(约37斤)重，肉下面有一件

紧身衣，所以重量分布主要

在她的胸部，并不是挂了几

片肉在她脖子上。

难道就不会滴血吗？

不会，一点都不会，那些

肉非常干净，也不会走样，这

是那种适合烧烤的肉种，你

可以将它夹在墨西哥玉米饼

中放到烤箱中去烤。说到鞋，

那些绑绳其实是肉店用来捆

肉的，也是在肉店买的。

它不会有味道吗？

Gaga说它闻起来还不

错，甜甜的。它事先已经晾了

5个钟头。

这条裙会变味吧？

这条裙会变干，而不是

腐烂，就像牛肉干一样。不

过，应该不会再穿了吧？

Lady Gaga怎么穿？要

现场缝吗？

她首先从下面钻进去，有些

部分要缝合，我当时就在后台。

要如何来运送这条裙？

我住在洛杉矶，所以还

好，我就用一个小的冷藏箱

把它带过来了。 (陈爽)

设计师揭秘Lady Gaga的“烤肉裙”

真牛肉，冰鲜的，近40斤

本报讯(记者 任磊磊)近日，

网上有消息称：继许晴、周迅确定

“出走”华谊后，华谊“一哥”黄晓
明也将离开华谊。为此记者致电
负责黄晓明宣传的工作人员，该

工作人员表示，合同已到期，去留

仍在商讨中。

黄晓明自签约华谊以来，

接拍了多部电影和电视剧，但
是，虽然贵为华谊的“一哥”，却

一直没有有影响力的作品问

世。在华谊的大制作中，黄晓明

一直没能坐上“主角”的位置，

更多的时候则是沦为其他明星

的陪衬。即使在黄晓明获得肯
定的电影《风声》中，黄晓明也
只是饰演了一位日本军官，但
也是为张涵予、李冰冰、周迅等

人作陪衬。据称，华

谊兄弟总裁王

中磊此前在接

受采访时曾表示，黄晓明“在就

新合约细节与公司协商中”，如

果黄晓明以工作室的身份加
盟，他也很“欢迎”。圈内人士估

计，黄晓明这次与华谊的协商

势必会涉及这些内容，而华谊

目前比较有影响力的男星也只

有张涵予等少数几人。

负责黄晓明宣传的工作人

员表示，目前黄晓明与华谊的

合同确已到期，但是黄晓明一

直忙于拍戏，还没有时间谈合

约的事。因此，不仅是华谊，任

何公司都有可能签。目前，黄晓

明在华谊的工作还在正常进

行。

另悉，被证实已确定“出走”

的周迅，并未带走跟随其多年的

团队。据悉，周迅此番离开，只带

走了一位执行经纪人，宣传团队

全部留在了华谊。

肉裙太重了，走路时

要自己拖着。

▲鞋上的绑绳原是用来捆肉的。

黄晓明（资料片）


